



Tina Seewald und Senol Öztürkyilmaz (r.) zeichneten ihre Dozenten Frank Werner (2.v.l.) und Matthias Raith aus. Foto: Birthe Dannenberg

Unterricht von 50 Hochschullehrern bewertet

Studenten zeichnen ihre Dozenten aus

Magdeburg (bd). Die Studenten des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften haben Mittwochabend ihre acht besten Dozenten für das Wintersemester 2002/2003 ausgezeichnet. Beim so genannten Dozenten-Ranking beurteilten 2000 Studenten in über 3500 Fragebögen die Veranstaltungen der Lehrenden. Unterschieden wurde dabei in Grund- und Hauptstudium sowie in Bachelor.

Der Kinosaal 7 im Cinemaxx war reserviert für die Studenten der Otto-von-Guericke-Universität. Rund 300 junge Männer und Frauen waren gekommen, um die Auszeichnung ihrer Dozenten zu verfolgen. Anschließend zeigte der Fachschaftsrat den Film „A Beautiful Mind“ über den berühmten und geisteskranken Mathematiker John Forbes Nash.

Tina Seewald und Senol Öztürkyilmaz vom Fachschaftsrat der Wirtschaftswissenschaftler überreichten den acht Gewinnern Pokal, Urkunde und Blumen. Im Bereich des Bachelors belegte Prof. Dr. Frank Werner den ersten Rang. Er ergatterte sich auch im Hauptstudium den ersten Platz. Auf einem Fragebogen schrieb ein Student: „Er ist der Prof, den es zu schlagen gilt!“ Im Grundstudium gewann Prof. Dr. Matthias Raith. Nach der Preisübergabe bedankte er sich mit ein paar Worten: „Ich freue mich, dass die Arbeit, die ich in den Unterricht stecke, so viel Anerkennung bekommt.“ Ein bisschen Hollywood-Flair kam dann auch auf, als Dr. John Brennan im Bachelor den zweiten Platz belegte. Ganz wie die Stars bei der Oscar-Verleihung holte er rein zufällig einen kleinen Zettel aus der Tasche und sagte auf Englisch: „Ich danke meiner Mutter und meiner Frau für die Unterstützung. Ohne euch wäre ich heute nicht hier.“ Als er schließlich ernst wurde, machte er seinen Stu-

Die Platzierung im Überblick

- Die Gewinner in der Kategorie Grundstudium:
 1. Platz: Prof. Dr. Matthias Raith
 2. Platz: Prof. Dr. Alexander Pott
 3. Platz: Prof. Dr. Horst Gischer
- Im Bereich des Bachelors gewannen:
 1. Platz: Prof. Dr. Frank Werner
 2. Platz: Dr. John E. Brennan
 3. Platz: Prof. Dr. Brigitta Wolff
- Die Sieger im Hauptstudium:
 1. Platz: Prof. Dr. Frank Werner
 2. Platz: Prof. Dr. Thomas Spengler
 3. Platz: Dr. Ludwig von Auer

denten klar, dass sie die Zukunft der Welt seien und er sein Bestes tun würde, um ihnen eine gute Ausbildung zu geben.

Bewertet wurden insgesamt 50 Dozenten in verschiedenen Veranstaltungen. Kriterien dafür waren zum Beispiel die Autorität, die Menschlichkeit, die Kompetenz, der Humor, und die Art und Weise, wie der Dozent den Lernstoff vermittelt. Außerdem haben die Studenten zu fast jedem Dozenten einen Kommentar geschrieben.

Das Dozentenranking hat an der Uni Magdeburg schon seit 1994 Tradition und findet jedes Semester statt. Die meisten Dozenten machen den Spaß gerne mit, denn für sie ist es eine Rückmeldung, wie den Studenten ihr Unterricht gefällt. Und auch die Studenten zögern nicht, die Fragebögen auszufüllen und so die Unterrichtssituation mitzugestalten.